



Cancillería
Ministerio de Relaciones Exteriores

PROSPERIDAD
PARA TODOS

Embajada de Colombia en San Salvador

Día Nacional de Colombia

Con ocasión de la conmemoración de los 204° Aniversario de la Independencia, la Embajada de Colombia en San Salvador, llevó a cabo los siguientes eventos:

- **Domingo 20 de Julio:** Presentación musical de la agrupación “Los Niños Vallenatos”, en las instalaciones del Teatro Presidente, en la que se obtuvo un lleno total, con más de 1,500 personas reunidas, entre Cuerpo Diplomático, altas autoridades del Gobierno Nacional, comunidad colombiana residente en el país y amigos salvadoreños, quienes disfrutaron de las melodías interpretadas por estos talentosos niños colombianos, con una gran acogida por la comunidad colombiana, y lleno total, así como también de la colorida participación del ballet de Hotel Decameron. De igual manera, el Teatro de Santa Ana, fue escenario ese mismo día, de otra presentación de los Niños Vallenatos. En ambas actuaciones, además del entusiasmo y alegría que despertaron, obtuvieron muchas salvas de aplausos, confirmando una exitosa celebración.

Teatro Presidente











Teatro de Santa Ana







- **Día 21 de Julio:** Recepción Oficial del Día Nacional de Colombia, en las instalaciones del Museo Nacional de Antropología “David J. Guzmán”, con una asistencia de más de 400 personas, entre Cuerpo Diplomático, Altas Autoridades del Gobierno Nacional, gremio empresarial Colombo- Salvadoreño y comunidad colombiana residente en el país, en la que también tuvieron participación “Niños Vallenatos”. Cabe anotar que el programa oficial contó con la interpretación de los himnos nacionales de El Salvador y Colombia, a cargo de la soprano salvadoreña, Gracia González.

Así mismo, fue de todo el interés de los asistentes, el mensaje del Señor Presidente de la República, que la Embajada proyectó a través de video, y adicionalmente, los comentarios positivos acerca de las palabras pronunciadas por el titular de la Misión.

Tanto las presentaciones de los Niños Vallenatos en los auditorios mencionados, incluida la Recepción Oficial, fueron profusamente registrados por los medios de comunicación escritos, radio y televisión.





- Ese mismo día, se dio inicio al “Festival Gastronómico Colombiano”, en horario de 7:00 p.m. a 9:00 p.m, del 21 al al 25 de julio dl año en curso, en el Hotel Sheraton, con el prestigioso Chef colombiano Saúl Valdés, quien deleitará a los asistentes con una variedad de deliciosas viandas colombianas.
- **Día 22 de Julio:** Con el objetivo de dar a conocer la gastronomía colombiana, este día se darán inicio a las degustaciones y clases de cocina colombiana, en las instalaciones de Súper Selectos Paseo y Masferrer, en concurso con el Grupo Nutresa y Súper Selectos.



CELEBRA SER COLOMBIANO
CELEBRA SER PARTE DE LA RESPUESTA